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新聞はとても奥が深いと思った 

"楽しかったし、新聞についてくわしく知れました。 

"おばあちゃんの家でしかないから読み方を知れて良かったです 

"難しいこともあったけど，知らなかったことを教えてもらってよかったです。 

新聞がどのようにできているのかを知ることができてよかったです。 

家で新聞を取ってないけれど新聞の情報は、何度もその情報が正しいか確かめているのでみんなににもおしえれ

るからてまひまかけてつくっているんだとおもいました。 

"神戸新聞さんの授業に参加して、新聞を作るのは大変なのが分かりました。それを知って、これからも色々なニ

ュースを知るために新聞をたくさん読んでみようと思いました。 

紙の新聞は、何度も読み返したい人もいるし、自然災害のインターネットが使えないときに役立つのであった方

がいいと思います。" 

"新聞のことを詳しく知れたので良かった。 

昔から新聞は読まなかったので読む機会が出来た。" 

新聞は、災害の時でも読めるけど、インターネットの SNS とか、テレビは見れない。それを聞いてすごいと思い

ました。それと、トップやカタなどがあるのがいいと思いました 

自分のおじいちゃんが新聞を配る仕事をしてて、どうやって新聞が届いてるんやろう❓と思ってたけどその理由

が分かってよかった。新聞を作る人って大変やなと思いました。 

新聞で何日かかったか気になった 

たくさん大変なことを見てたいへんなんだなーと思いました 

"新聞はこうやってできていたんだな。決め手はこれか 

新聞を作るのにこんなに時間がかかるということが分かりました。 

新聞を作るときにパソコンにいっぱいの文字を打ったり取材した情報を読む人が分かりやすいようにまとめた

りするのをたくさんやってるのがすごいと思いました。 

新聞が私たちのところに届くまでにいろんな人達が関わっている事が分かった。 

今はインターネットで見れるけど新聞は災害の時に必要だと思った 

いろんなとこにいって取材をするのは大変なんだなと思いました 

新聞に、こんなことがあるとかしらなかったけどしれてよかったです。 

機械を使ったり印刷ミスがないかを一枚一枚目で見て検査しているところが大変だと思いました  

ネットのその情報をすぐに信じたらダメということがわかった。 

たくさんの時間が必要なんだな 。新聞でとても気になることがありますそれは順を間違えたら直しをするのも

大変だしとても気に なりました。 

素材は色々な人との関わりがあってすごく幅が広いことがわかりました  

機械のスピードが速くビックリしました  

新聞はトップニュースを一番目のところに書いて工夫していることがわかります 

 阪神淡路大震災のことについて聞くのがとてもつらいと思うけど新聞記者の役割は弱い人たちの見方だと初め

て知りました  

神戸新聞さんの説明で新聞に興味がわきました  


